
Par Nombre de conseillers municipaux en exercice : 11 
 
ETAIENT PRESENTS : Madame Bernadette NEGROS, Maire ; 
Monsieur Frédéric GONTIER, Monsieur Cédric ALEXANDRE, Adjoints ; Monsieur Stéphane DESPLAS, 
Monsieur Philippe AUZUECH, Madame Christine BOUDET, Monsieur Jean-Louis BUTACIDE, Madame 
Tessa VEYRIE Conseillers Municipaux. 
 
ETAIENT EXCUSES : Monsieur Philippe CAUSSE, adjoint, Monsieur Michel ARNAL, Monsieur Clément 
BERTRAND, Conseillers Municipaux. 

 
Madame Christine BOUDET a été nommée secrétaire de séance 

 
 

CONSEIL MUNICIPAL DU 18 JUIN 2024 
 

 

Procès-verbal de séance 
 

1. POINTS SUR LES CHANTIERS 

 
a. Assainissement 

➢ Madame le Maire expose que la Mairie dispose d’un règlement intérieur pour l’assainissement qui n’est pas complet. 
Aveyron Ingénierie nous propose un modèle à adapter à notre utilisation. Le conseil municipal prévoit une réunion à ce 
sujet. 

➢ Le conseil municipal fait le point sur la liste des personnes à facturer concernant les branchements au réseau collectif. 
➢ Les travaux des différentes stations sont quasiment terminés : 

- La Grave terminée Réseaux et pompe 
- Le Gressentis, terminé pour la Station, réseaux, fin de semaine prochaine 
- Sebelous terminé Réseaux et Station 
- Gaillac Station et Réseaux en cours 

➢ D’un point de vue financier, il semblerait que nous soyons un peu en dessous du coût global, avant de se prononcer, il 
est urgent d’attendre les déclarations de fin de travaux sur les différents chantiers. 

➢ Dès le règlement de toutes les factures, la mairie va pouvoir demander le solde des différentes subventions, à l’Agence 
de l’Eau et au Département, ce qui permettra à la commune de rembourser partiellement le prêt court terme ; le prêt 
sera soldé après remboursement de la TVA au plus tard avril 2026. 

 

b. La Parro 
➢ M. Jaudon, géomètre fera le bornage définitif des lots au plus tôt le 25 juin 2024 

 

c. Les SEBELOUS 
➢ Madame le Maire explique qu’une réunion est prévue le 9 juillet 2024 avec l’architecte, M. Vidal, le Parc des Grands 

Causse concernant les travaux de la toiture. La solution envisagée, est la prise en charge par la mairie du désamiantage 
et le renforcement de la charpente, ainsi que la pose du bac-acier isolé et non isolé. Pour se faire, nous pourrons 
redemander des subventions à l’Etat (DETR) et au Département. 

 
 

d. Zone artisanale 
➢ Madame le Maire expose un compte rendu de la réunion avec M. Fourcadier, géomètre, M. Prou, communauté des 

communes, M. Sussi, M. Bertrand.. 
➢ Il est proposé la création de 3 parcelles, viabilisation comprise avec un prix de vente de 15€/m². Montant trop cher pour 

certain. Une autre solution est proposée par la proposition d’achat de la parcelle unique par M. Sussi ce qui diminuerait 
le coût de la viabilisation. 

➢ En attente d’un retour de M. Prou, communauté des communes. 
 
 

e. Adressage 
➢ M. Auzuech présente le coût de différents devis pour les plaques de rues, qui sont soit nouvelles, soit ont changé de 

nom, qui seront pour la Place de l’Eglise et l’environnement proche en poterie, identiques aux numéros. Les autres 
seront en métal émaillé comme dans le bourg actuellement. 

 
 

f. Collecte des déchets 
➢ Mme Fabreguettes de la communauté des communes prévoit une réunion afin de définir l’emplacement des containers. 

3 points sont prévus sur Sauclières. 
- 2 sur Sauclières 
- 1 Serieys 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



 
 
 
 

2. Divers 
➢ Fête de l’école : Elle se déroulera le 28 juin 2024 à la salle des fêtes de l’Hospitalet du Larzac 
➢ Chemin du Bénéfire : M. Jaudon, géomètre a envoyé les documents d’arpentage concernant la modification 

parcellaire d’une partie privée soit transférée à la Mairie. 
➢ Rue de la Prison parcelle E166 : Madame le Maire travaille avec Aveyron Ingénierie pour la création d’un acte 

concernant le changement de destinataire de la parcelle E166. 
➢ M. et Mme Auzuech : souhaitent louer une partie de la parcelle E516 (près du puits) pour une mise en sécurité. Le 

montant proposé est de 20€/an.  
➢ Situation bar/restaurant : Aucune nouvelle. La famille Mesny est dans l’attente de la signature de M. Stéphane 

Brochard concernant la cession de ses parts. 

➢ Planning élections : Elections législatives 1er tour.  
De 8h à 10h S. DESPLAS / P. AUZUECH 

De 10h à 12h C. BERTRAND / S. DUFOUR 

De 12h à 14h C. ALEXANDRE / B. NEGROS 

De 14h à 16h P. CAUSSE / JL BUTACIDE 

De 16h à 18h C. BOUDET / S. DUFOUR 

➢ Planning élections : Elections législatives 2èmetour.  
De 8h à 10h S. DESPLAS / P. AUZUECH 

De 10h à 12h C. BERTRAND / S. DUFOUR 

De 12h à 14h C. ALEXANDRE / B. NEGROS 

De 14h à 16h P. CAUSSE / JL BUTACIDE 

De 16h à 18h C. BOUDET / F. GONTIER 

➢ Réunion publique : Date à définir pour fin juillet 
➢ La légion : Entre le 24 juin et le 30 juin 2024 la légion va organiser des manœuvres du côté Gaillac/Pouget 
➢ Piscine à Nant pour les enfants : Les enfants du CM1 et CM2 du RPI vont à la piscine de NANT 2 fois/semaine jusqu’à 

fin juin. 
 

 
Date prochain Conseil Municipal 

Mardi 16 juillet 2023 à 20h30 
Levée de séance : 23h00 

 


